



## SIARAN PERS

# Acer Day 2023 "AceYourWorld", Ajak Pelanggan untuk Menjadi yang Terbaik sambil Nikmati Beragam Inovasi Terbaru

### Editor's Summary

- Acer Day kembali digelar, kini dengan tema #AceYourWorld yang bertujuan memotivasi individu untuk mencapai potensi terbaiknya. Kampanye tahunan Acer ini tidak hanya digelar di Indonesia, namun juga di seluruh Asia Pasifik.
- Kesempatan terbaik bagi pelanggan untuk mendapatkan laptop edisi spesial Acer Day dan produk-produk Acer lainnya yang berkualitas dan *durable* untuk memenuhi kebutuhan pelanggan yang beragam.
- Acer konsisten menghadirkan inovasi dan durabilitas tinggi pada setiap produknya. Dimulai dengan kick-offnya di Car Free Day Jakarta pada 6 Agustus 2023, Acer menghadirkan DurablAcer Corner untuk menunjukkan kekuatan dan keunggulan produk Acer.
- Acer Day yang memasuki tahun ke-7 ini menghadirkan laptop edisi spesial dengan desain yang *stylish*, Acer Service Spa (layanan gratis untuk pemeliharaan performa laptop pelanggan), promo menarik diskon jutaan rupiah dan berbagai keseruan berhadiah lainnya baik di toko-toko Acer maupun media sosial.

**Jakarta, 6 Agustus 2023** – Perayaan tahunan Acer Day kembali hadir dengan membawa serangkaian aktivitas dan promo menarik bagi konsumen di Asia Pasifik. Acer Day 2023 mengangkat #AceYourWorld sebagai upaya Acer untuk selalu memberdayakan dan memotivasi individu guna mencapai tujuan mereka dan mengeluarkan potensi terbaik melalui teknologi. Acer Day merupakan saat terbaik untuk pelanggan merasakan produk inovatif Acer yang didesain tahan lama untuk meningkatkan produktivitas dan pengalaman digital dari berbagai tipe dan gaya hidup individu.

**Leny Ng, Chief Operation Officer Acer Indonesia**, mengatakan, "Sebagai *brand* yang bertujuan mendobrak batasan antara manusia dan teknologi, Acer berkomitmen untuk menyediakan produk yang dibutuhkan individu untuk mencapai tujuan hidup mereka dengan lebih baik. Melalui Acer Day, kami ingin merayakan dan mengungkapkan apresiasi kepada pelanggan Acer yang menginspirasi kami untuk menghadirkan produk yang sesuai dengan kebutuhan pelanggan yang beragam. Acer secara konsisten berinovasi dan menghadirkan produk-produk berkualitas, dengan desain terbaik dan *durable*, sehingga dapat selalu menjadi pilihan terbaik untuk pelanggan dalam berbagai kondisi untuk mewujudkan mimpi-mimpi mereka dan #AceYourWorld."

### Debut Laptop Edisi Spesial di Acer Day 2023

Dalam Acer Day 2023, Acer turut meluncurkan produk baru bagi konsumen di Indonesia di antaranya adalah Swift Go 14 OLED Special Edition (SFG14-71). Laptop tipis edisi terbatas dengan desain yang *stylish* ini hadir dengan pola desain unik dan warna *sunshiny gold* yang elegan. Performanya didukung prosesor Intel® Core™ generasi ke-13 terbaru, tersertifikasi Intel® Evo™ Platform, serta menggunakan layar OLED 2.8K dengan visual memukau. Acer Swift Go 14 OLED Special Edition resmi tersedia di Indonesia mulai harga mulai Rp13 jutaan. Laptop edisi terbatas ini hanya bisa didapatkan selama kampanye Acer Day 2023 berlangsung.

Acer juga memperkenalkan laptop *eco-friendly* generasi terbaru, Aspire Vero 14 (AV14-52P). Didesain dalam balutan warna yang unik dan penggunaan material ramah lingkungan plastik *Post-Consumer Recycled* (PCR). Aspire Vero 14 generasi terbaru didukung prosesor Intel® Core™ generasi ke-13 dan tersertifikasi Intel® Evo™

Platform. Aspire Vero 14 resmi tersedia dengan harga Rp9 jutaan menjadikannya laptop Intel Evo dengan harga terbaik saat ini.

Selain dua laptop terbaru tersebut, pelanggan juga bisa mendapatkan berbagai laptop unggulan dengan harga spesial seperti:

- Aspire 5 Slim 14 (A514-56M/P): Generasi terbaru Aspire 5 Slim dengan desain tipis, baterai lebih awet dan didukung oleh prosesor terkini Intel® Core™ Generasi ke-13. Aspire 5 Slim ditawarkan mulai Rp8 jutaan untuk varian Intel® Core™ i5.
- Predator Helios Neo 16 (PHN16-71): Mesin gaming terbaru dengan prosesor gahar Intel® Core™ HX Generasi ke-13 dan kartu grafis NVIDIA® GeForce RTX 4060. Selama Acer Day bisa didapatkan dengan harga spesial Rp25 jutaan.

### **Buktikan Ketangguhan Produk Acer Melalui DurablAcer Corner**

Konsistensi Acer dalam menghadirkan inovasi turut diimbangi dengan durabilitas tinggi pada setiap produknya. Dimulai dengan *kick-offnya* di Car Free Day Jakarta pada 6 Agustus 2023, Acer menghadirkan DurablAcer Corner untuk menunjukkan kekuatan dan keunggulan produk Acer.

Acer melengkapi kualitas dan durabilitas tinggi produknya dengan program garansi 3 (tiga) tahun yang mencakup perlindungan Accidental Damage Protection (ADP) dan Acer Priority Care selama satu tahun. Pelanggan dijamin merasa aman dan nyaman menggunakan produk terbaik dari Acer.

### **Ragam Program yang Manjakan Pelanggan**

Acer Day merupakan kesempatan terbaik bagi pelanggan untuk merasakan produk inovatif Acer. Agar semakin diterima oleh pelanggan, Acer menyajikan beragam penawaran menarik seperti: diskon hingga 6 juta rupiah, program cicilan dengan bunga 0%, program Live Sale untuk penjualan online dan bonus untuk pembelian langsung. Seluruh pembelian laptop Acer tipe apapun selama periode Acer Day berhak mendapatkan 1 (satu) tahun perlindungan Accidental Damage Protection (ADP).

Untuk meningkatkan kenyamanan pelanggan setia Acer, Acer juga menghadirkan Acer Service Spa untuk memelihara performa laptop pelanggan. Layanan gratis ini mencakup pemeriksaan kondisi, pembersihan perangkat laptop (bagian dalam dan luar) serta diskon menarik setengah harga untuk pembelian *spare part* Acer. Acer Service Spa ditawarkan di jaringan puna jual Acer yang luas.

Temukan seluruh informasi kegiatan Acer Day 2023, promo seru dan tantangan berhadiah di media sosial Acer Indonesia dengan mengunjungi laman <http://acerday.id>.

###

#### Tentang Acer

Didirikan pada tahun 1976, Acer adalah salah satu perusahaan ICT terkemuka di dunia dan telah hadir di lebih dari 160 negara. Saat Acer berevolusi dengan industri dan mengubah gaya hidup, Acer berfokus untuk memungkinkan dunia di mana perangkat keras, perangkat lunak dan layanan menyatu satu sama lain, menciptakan ekosistem dan membuka kemungkinan baru bagi konsumen dan bisnis. 7.700 karyawan Acer berdedikasi pada riset, desain, pemasaran, penjualan dan dukungan produk serta solusi yang mendobrak batasan antara manusia dan teknologi. Silahkan kunjungi [www.acer.com](http://www.acer.com) untuk informasi lebih lanjut.

#### Tentang Acer Indonesia

Acer Indonesia mulai beroperasi tahun 1998 dan merupakan pemain utama di industri PC Indonesia. Acer telah mencatat pertumbuhan yang stabil dan positif di pasar Indonesia, termasuk pemimpin pasar laptop untuk sektor pendidikan di Indonesia dengan lini Chromebook. Saat ini Acer Indonesia telah berkembang dari perusahaan hardware menjadi *hardware + software + services* dan *cyber security*, menawarkan berbagai produk, solusi,

layanan, dan manpower dengan teknologi terkini. Selama perjalanan bisnisnya, Acer memperoleh prestasi yang menempatkannya sebagai merek laptop dan PC pilihan masyarakat Indonesia. Terbukti dengan berbagai penghargaan bergengsi yang diterima, di antaranya; Indonesian Customer Satisfaction Award selama 11 tahun berturut-turut, dan penghargaan Top Brand Award selama 16 tahun berturut-turut sejak tahun 2008 - 2023. Sebagai wujud komitmen dukungan terhadap industri *game*, secara konsisten Acer juga menghadirkan inovasi terdepan dengan fitur unggulan melalui lini Predator Gaming. Acer berkomitmen untuk menjalin komunikasi tanpa batas dengan konsumen di seluruh Indonesia. Hal ini diwujudkan melalui jaringan layanan purnajual yang dapat ditemui di 110 lokasi di 90 kota dan 36 provinsi di Indonesia, Acer Contact Center dengan tarif lokal 1500-155, serta layanan melalui media sosial selama 24 jam setiap harinya.

#### **Media Contacts Acer Indonesia**

**Anandita Puspitasari**

Consumer Marketing Manager - Acer Indonesia  
anandita.puspitasari@acer.com  
+62812 8656 6755

**Helmi Reinaldi**

Public Relations - Advo Indonesia  
helmi@advo-indonesia.com  
+6283899868390

© 2023 Acer Inc. All rights reserved. Acer and the Acer logo are registered trademarks of Acer Inc. Celeron, Intel and the Intel logo are trademarks of Intel Corporation or its subsidiaries in the U.S. and/or other countries. Other trademarks, registered trademarks, and/or service marks, indicated or otherwise, are the property of their respective owners. All offers are subject to change without notice or obligation and may not be available through all sales channels. Prices listed are manufacturer suggested retail prices and may vary by location. Applicable sales tax extra.